Ulysse, le brûleur de frontières et la mer blanche du milieu
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Malek Bensmail has imagined a contemporary Ulysses who goes out to meet his peers. 
This man from nowhere tries to understand all those living on the borders of the Mediterranean region today, an area undergoing profound changes.
A Melek Besmail film, with Zeina Arida (Beirut), Kostas Polychronopoulos (Athens), the Marwan Hanafi Family (Alessandria), Anna Frisian, Dina Toccafondi and Mama Pina (Rome), Maria, Fe and Julian (Strait of Gibraltar), Antonio Bruno and Clizia Nicolella (Genoa), Saliha and Kadir Celik (Istanbul), Bochra Bet haj Hmida (Tunis) and the passengers of a ferry (Marseille).
Interprete: Manolo. Image and sound: Ouadi Guenich and Malek Besmail. Executive production: Les Films d'Ici, Valérianne Boué.
Malek Bensmail a imaginé un Ulysse contemporain qui va à la rencontre de ses pairs. 
Cet homme de nulle part essaie de comprendre tous ceux qui vivent sur les frontières de la région méditerranéenne aujourd'hui, une région en pleine mutation.

Un film Melek Besmail, avec Zeina Arida (Beyrouth), Kostas Polychronopoulos (Athènes), la famille Marwan Hanafi (Alessandria), Anna frison, Dina Toccafondi et Mama Pina (Rome), Maria, Fe et Julian (détroit de Gibraltar), Antonio Bruno et Clizia Nicolella (Genoa), Saliha et Kadir Celik (Istanbul), Bochra Bet haj Hmida (Tunis) et les passagers d'un ferry (Marseille). Interprete: Manolo. Image et son: Ouadi Guenich et Malek Besmail. Production exécutive: Les Films d'Ici, Valérianne Boué.
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